

Conditions préalables, collaboration et gouvernance dans un contexte de numérisation des communautés.

Visio-conférence

Jeudi 21 mars 11 h 25

Le numérique est un outil puissant qui permet l'accélération de nos actions. Quelles sont les conditions préalables pour éviter d'accélérer les problèmes des organisations culturelles et réussir à créer du sens pour nos travailleurs ? S'ajoute aux enjeux du quotidien l'impératif d'actualiser notre vision de la collaboration et de la gouvernance dans un contexte de numérisation des communautés. L'équipe du centre Bang souhaite partager sa réalité sur ces sujets et présenter un vaste projet pilote qui s'intéresse à la chaîne de blocs.

Présentée par **Sébastien Harvey et Patrick Moisan, codirecteurs, centre en art actuel Bang**



Sébastien Harvey codirige le centre en art actuel Bang. Depuis 2015, il s'implique au comité de mise en oeuvre du Hub Saguenay-Lac-Saint-Jean, un modèle de développement régional basé sur la collaboration intersectorielle. Il est Président de l'OBNL Québec Blockchain qui vise à promouvoir les pratiques collaboratives à l'ère du numérique.



Patrick Moisan est co-directeur du centre Bang. Il agit à titre de directeur général et artistique du magazine Zone Occupée, comme expert régional au Ministère de la Culture dans le programme d'intégration des arts à l'architecture et est membre du Hub Saguenay-Lac-Saint-Jean. Il est cofondateur de l'organisme Québec Blockchain.